

Padre José Manuel: En Nigeria y Chile, dolor por su partida

Compartimos nuestra pena, la de sus familiares y la de tantos que lo querían –amigos, compañeros, alumnos, personas a quienes atendía espiritualmente– ante el fallecimiento del padre José Manuel Guzmán, sacerdote chileno que ejerció una fecunda labor pastoral durante casi veinte años en Nigeria.

09/07/2020

Ordenado sacerdote en Roma en 1995 sólo estuvo unos años en Chile, pues el 2000 fue a apoyar con mucha ilusión la labor apostólica del Opus Dei en Nigeria. Allí se le conocía como father Joe y atendió pastoralmente iniciativas del Opus Dei en Lagos, Ibadan y Enugu. También ayudó en actividades diocesanas, en el seminario y con la elaboración de un catecismo. Fue muy querido en ese país y hoy publicaron el siguiente mensaje: **Fr. Joe Guzman dies at 62**

Dios quiso que el padre José Manuel Guzmán partiera al Cielo en Chile, en el día en que recordábamos la romería que san Josemaría hiciera al Santuario de Lo Vázquez. En una carta al vicario regional del Opus Dei, pbro. Sergio Boetsch, el prelado de la Obra mons. Fernando Ocáriz, escribió: “Acabo de recibir la noticia del fallecimiento de José Manuel, y me uno a vuestro dolor con mi

oración”. Y señaló que aunque es lógico que cueste su marcha, “Jesús ha querido llamarlo para sí, dándole el premio por todos estos años de entrega fiel y generosa”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/padre-jose-
manuel-en-nigeria-y-chile-dolor-por-su-
partida/](https://opusdei.org/es-cl/article/padre-jose-manuel-en-nigeria-y-chile-dolor-por-su-partida/) (05/02/2026)